
2017－2018 第 1 回中部評議会議事録 

 

日  時：2017 年 5 月 27 日(土) 15：00～17：00 

場  所：名古屋 YMCA 

出席者：山内、西、伊藤、数澤（輝）、数澤（淑）、幸正、渋谷、川口、谷川、荒川、小林、

下村、北、柴田、浅野、深尾、塩川、河部。  

委任状：塚本､ 欠席：千賀（薦野代理出席） 

進行、記録：中部書記 西  

 

①開会宣言・点鐘・開会の祈り・開会挨拶が、山内ミハル中部部長によって行われた。                   

②評議会定数確認が中部書記によってなされ、算定出席者数 1７名、 出席者数１７名 委

任状提出１名 合計１８名により成立。 

③議長選出 (中部部則第９条３項)議長は部長が努めるに則り、山内ミハルが議長に選出

され、続いて、議長挨拶があった。 

 

④議案・協議 

【第１号議案】2017～2018 年度中部部長及びホストクラブの確認について 

 中部部長 山内ミハル、ホストクラブ 金沢クラブを確認。 

【第 2 号議案】2017～2018 年度会計予算（案）について 

 2016-2017 年度決算が確定し次第、この決算に基づいて予算を編成。次回に報告する

ことが承認された。 

【第 3 号議案】2017～2018 年度部長方針及び事業計画（案）について 

 

2017-2018年度 部長方針・活動計画 

1．活動方針 

「楽しくなければワイズじゃない」をモットーに、第一例会の内容を工夫し、充実させ、メン、

メネットそろって出席できるよう努力しましょう。 

また、ＹＭＣＡの活動を活発にし、青年たちが意欲的に参加できるよう支援しましょう。 

 

2．活動計画 

 ①EMC事業を強力に推し進める。特に富山ワイズメンズクラブの再生を図る。 

②各クラブの周年行事、特別例会等に、各クラブができる限り参加する等の協力をし、各地のワ

イズメンズクラブの知名度を上げる。 

 ③名古屋、四日市のＹＭＣＡ活動をバックアップする。 

 ④低迷している金沢ＹＭＣＡが計画的に、活発な活動ができるよう知恵と力を集めて支援する。 



 3．部行事予定 

   ①各クラブが行ってきたそれぞれの行事を継続・発展させる。 

   ②中部部会と金沢クラブ創立 70周年記念例会を同時開催する。 

      日時 2017年 9月 18日（月・祝） 

      場所 金沢ニューグランドホテル 

           金沢市南町 4-1  ℡ 076-233-1311 

   ③2018年 4月、中部合同メネット会を開催したい。 

   ④各地のＹＭＣＡ行事を支援する。 

 

【第 4 号議案】2019～2020 年度部長選出ホストクラブについて 

 名古屋東海クラブが次期ホストクラブに選出された。 

【第 5 号議案】2017～2018 年度 EMC 推進委員長選出について 

  審議の結果、中部部長が委員長を務めることになった。 

 

 

⑧各事業主査より年度方針 各事業主査 

Y サ・ユース：小林主査から、各地域での交流を重視した活動を支えて行きたいとの方

針が述べられた。 

地域奉仕・環境：浅野主査から、東日本大震災募金を継続すること、ロールバックマラ

リア活動では、蚊帳を寄付する事などが報告された。 

EMC：河部主査から、この活動は各クラブの自主性に依存しているので、生の話を各ク

ラブから聞きたいとの発言があった。 

国際・交流：塩川主査から近い韓国に目を向けて行きたいこと、DBC、IBC、ユースを

中心に活動をしたいとの発言があった。 

メネット主査：数澤（淑）主査から金沢と名古屋各クラブとの密接な連絡を取りたいこ

と、子供の貧困の問題に取り組みたいことが示され、７月１日にメネット主査の集まり

が神戸であること、メネット連絡員との緊密な関係を持ちたいとの考えが報告された。 

 

⑨各クラブ会長の年度方針 

金沢クラブ（幸正）：ニコニコタイムを充実させたい。ワイン例会を持ちたい。 

名古屋クラブ（谷川）：７０周年記念事業に取り組む。現在、２３名の会員がいるが、

最も活発な時期の会員世代、谷川・川口世代、その後の世代の３層構造がある。 

東海クラブ（長谷川）：活発な活動を続けているが、松本メネット連絡員を中心として

メネット会も充実させたい。 

名古屋南山クラブ（深尾）：輪を広げるとの主題に沿った活動を繰り広げる。2020 年に

創立５０周年を迎えるので、YMCA と共に準備を行いたい。ピザ釜の設置と農場例会の



充実を図る。 

名古屋グランパスクラブ（下村）：月に一度の例会を充実させるが、YMCA との合同で行えるよう

にしたい。 

津クラブ（薦野代理）：会長が千賀ワイズに交代。結束を図りたい。千賀会長からは書面で「時

間をかけて話をし理解者を増やす努力をします。目標は若い人を確保したい。」との意向が寄

せられた。 

金沢犀川クラブ（北）：今年度からは、例会会場が「ホテル金沢」になるがこの例会を充実したい、

メンバーを増強したい意向が示された。 

 

 

⑩監事講評                       中部監事 

⑪閉会の祈り                       中部部長 山内ミハル  

⑫ＹＭＣＡの歌                      全   員 

⑬閉会点鐘                        中部部長 山内ミハル 

 


